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 1 

ATA DA QUADRINGENTÉSIMA OCTOGÉSIMA (480ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 2 

REGIONAL DE ECONOMIA DA 15ª REGIÃO-MA, REALIZADA NO DIA 19.09.2022 3 

 4 

Aos dezenove dias do mês de setembro do ano dois mil e vinte e dois, realizou-se a quadringentésima 5 

octogésima Sessão Plenária Ordinária deste CORECON-MA, por vídeo conferência, conforme 6 

regulamentado pelo Cofecon através da Resolução nº 2042, de 06.04.2020, alterada pela Resolução 2058, de 7 

1º de dezembro de 2020 e a Resolução 2.093 de 1º de dezembro de 2021.  8 

Participantes: – João Carlos Souza Marques – presidente, Marcello Apolônio Duailibe Barros, Frednan 9 

Bezerra dos Santos, Eduardo Henrique Santos Pereira, Rodrigo Leite Cruz, Luiz Fernandes Lopes, Roberto 10 

Santos Matos, Paulo Eduardo Pacheco Ronchi, Mariana Carneiro C. Nascimento, Francisco Pereira 11 

Mascarenhas Júnior e Jainne Soares Coutinho.  12 

Justificativas:  Eduardo Cássio Beckman Gomes, Wilson França Ribeiro Filho, André Luiz Lustosa de 13 

Oliveira, José Lúcio Alves Silveira e Iêgo Brunno Costa Castro. 14 

1. Abertura dos Trabalhos: O presidente iniciou a reunião cumprimentando e agradecendo a presença de 15 

todos e a seguir, colocou em apreciação a Ata da Plenária Ordinária nº 479 realizada no dia 08/08/2022, 16 

encaminhada anteriormente a todos os conselheiros, que a aprovaram sem restrições. A seguir informou que 17 

o apoio financeiro ao EME foi retirado da pauta a pedido do conselheiro José Lúcio e que o assunto será 18 

ponto de pauta na próxima reunião.  19 

2. Informes da presidência: 20 

2.1. Avaliação da Mês do Economista – o presidente fez uma avaliação positiva do evento, que teve uma 21 

programação muito boa e com bons palestrantes. Falou que teve bastante visualizações dos vídeos das 22 

palestras, porém em menor número do que no ano passado, porém dentro do esperado. Informou que houve 23 

um pequeno crescimento de inscrições no canal e apresentou alguns números. Falou que em sua opinião a 24 

programação foi muito extensa e que atualmente o público anseia por eventos presenciais. Diante desse 25 

cenário, será importante repensar o formato para os próximos eventos. Em sua opinião, por conta do tempo, 26 

faltou um pouco de diálogo com as entidades locais, inclusive deixou como sugestão para o próximo ano, 27 

trazer professores e alunos de outras áreas correlatas e também aproveitar a criação do curso de Relações 28 

Internacionais no próximo ano e incluí-los na pauta uma vez que os mesmos poderão se registrar no Corecon. 29 

Agradeceu aos conselheiros que se empenharam e muito  contribuíram para o sucesso do evento. A seguir, 30 

passou a palavra para o conselheiro Frednan que fez algumas considerações e sugestões, dentre elas fazer 31 

uma interlocução com a Fecomércio, UFMA, UEMA e também com a ACM que sempre foi parceira do 32 

Corecon. Finalizou parabenizando o presidente e o conselheiro Wilson que estiveram à frente da 33 

programação. 34 

A seguir o presidente tirou algumas dúvidas da conselheira Mariana sobre o registro dos egressos do curso 35 

de RI no Corecon. Informou que está levando para discussão no SINCE, sugestão para flexibilizar o registro 36 

desses profissionais e que a proposta elaborada pelo conselheiro Francisco Mascarenhas já foi encaminhada 37 

ao Cofecon e será enviada por e-mail para conhecimento de todos.   38 

 39 

2.2 Confirmação dos Delegados do Corecon-MA. (SINCE) – o presidente informou que, conforme consta 40 

no Ofício Circular n 0087/2022/Cofecon e estabelecido no Regimento do SINCE, o Corecon-Ma poderá 41 

enviar até 5 delegados, sendo o presidente, três conselheiros eleitos pelo plenário e um de acordo como 42 

número de ECVs. O assunto foi bastante debatido e ao final, ficou definido e homologado pelo plenário os 43 

seguintes nomes: 44 

João Carlos Souza Marques e Marcello Apolônio Duailibe Barros.  45 

 46 

2.3. Apoio financeiro –EME – retirado da pauta. 47 
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2.4. Eleições do Corecon – O presidente informou que houve apenas uma chapa registrada e fez a leitura dos 48 

componentes da mesma destacando a participação feminina, na ordem de cinquenta por cento. A secretária 49 

informou que já vai ser publicada  no site do Corecon a listagem do colégio eleitoral provisório e as demais 50 

providências  serão tomadas de acordo com o calendário eleitoral.  51 

3. Escolha dos Membros da Comissão Avaliadora dos trabalhos inscritos no Prêmio Maranhão de Economia 52 

– O presidente fez os informes necessários sobre a composição, de acordo com o regulamento do prêmio. 53 

Após várias sugestões, a comissão foi formada pelos seguintes economistas: Ronilson Costa de Sousa, José 54 

Lúcio Alves Silveira, Roberto Santos Matos, João Carlos Souza Marques, Wilson França Ribeiro Filho e 55 

Francisco Pereira Mascarenhas Júnior. 56 

4. Informes dos Conselheiros – O conselheiro Francisco Mascarenhas fez uma breve explanação sobre a 57 

proposta elaborada por ele, destacando todos os pontos questionados e com as respectivas sugestões. E, como 58 

já citado anteriormente, a proposta já foi enviada ao Cofecon como sugestão de pauta para o SINCE e será 59 

enviada por e-mail para conhecimento de todos. 60 

5.  Homologação de Processos: Passando para o item, homologação de processos, foram apresentados e 61 

homologados pelo plenário os seguintes processos: Registro Definitivo: Proc. nº 040/2022 - Glawdes Pereira 62 

Galvão; Proc. nº 041/2022 -  Sabrina Souza Alencar. Registro Ativo com Desconto: Proc. nº 034/2022 - 63 

João Evangelista Costa Figueiredo; Proc. nº 039/2022: José Morgado Filho. Baixa por Falecimento: Proc. 64 

nº 036/2022-Teresinha Gomes de Figueiredo Soares; Proc. nº 037/2022 - Hélio da Silva Maia Filho; Proc. nº 65 

038/2022 - Gustavo Souto Cutrim; Proc. nº 043/2022 - Pedro Augusto Alves; Proc. nº 044/2022 - José de 66 

Ribamar Gonçalves Bastos. Cancelamento de Registro: Proc. nº 033/2022 - Rogério Barros de Oliveira 67 

(Não exercício da profissão); Proc. nº 035/2022: Maria do Carmo Mendes (Aposentadoria). 68 

6. O que houver –  O presidente informou que o Corecon participou da semana do calouro na UFMA, sendo 69 

representado pelo conselheiro Frednan e também pelo conselheiro Wilson que ministrou uma palestra a 70 

pedido do centro acadêmico. Falou que o convite foi muito em cima da hora, porém deu para ser atendido. 71 

O conselheiro Frednan fez os informes de como foi a sua participação no evento e destacou a importância 72 

dessa atividade para divulgação das ações do Corecon. Informou ainda que levou alguns livros do Corecon 73 

para serem sorteados e foi feita a distribuição das cartilhas de divulgação da profissão de economista. O 74 

presidente agradeceu ao conselheiro Frednan pela disponibilidade em representar o Corecon naquela ocasião. 75 

Sobre a Gincana de Economia, o presidente informou que a dupla classificada na etapa regional desistiu de 76 

participar da etapa nacional por motivos familiares. A seguir, a servidora Marlene Luz informou que o prazo 77 

para adesão ao Programa de Recuperação Créditos encerrou no dia 31 de agosto e que foi solicitado ao 78 

Cofecon, através de Ofício, a prorrogação do mesmo. De acordo com informações da superintendente Aline 79 

Tales, o plenário do Cofecon aprovou a prorrogação até o dia 30 de dezembro de 2022. O presidente falou 80 

da importância do programa e solicitou a manifestação dos conselheiros em relação a prorrogação. O plenário 81 

aprovou e nova Resolução será feita e será homologada na próxima reunião.  82 

7. Encerramento dos Trabalhos - Não havendo mais nada a tratar o presidente agradeceu a participação de 83 

todos e deu por encerrada a reunião às 20h:150m. Eu, Marlene Costa Luz Barbosa secretariei e lavrei a 84 

presente Ata, que vai assinada por mim e pelo Presidente. São Luís, 19 de setembro de 2022. 85 

 86 

 87 

     88 

Marlene Costa Luz                João Carlos Souza Marques 89 

     Secretária                   Presidente 90 


